

LECCIONES QUE NOS DEJA EL COVID

2-4-21

La mayoría de nosotros no nos esperamos una pandemia como la del covid que viniera a afectar el trabajo, la iglesia, las escuelas, la forma de despedir a los que mueren y muchas otras cosas que va dejando esta enfermedad por su paso en nuestro país y el mundo.

Desde que nacemos hasta que morimos no dejamos de aprender y esta pandemia nos ha enseñado muchas cosas de las cuales mencionare algunas:

1. La vida es corta

Muchas personas nos afanamos tanto por la vida buscando que comer, que vestir, como suplir las necesidades básicas y se nos olvida vivir con las personas por las que luchamos a diario.

Es muy triste escuchar de personas que ya no están con nosotros y decimos, pero si tal día lo vi y estaba bien. Es por eso que debemos de llevar muy en cuenta que la vida es muy corta y debemos de aprender a vivirla de la mejor manera.

Stg 4:14 "Ustedes ni siquiera saben qué va a pasar con su vida el día de mañana, porque ustedes son como vapor que aparece sólo por un momento y después desaparece."

PDT

Sabiendo que la vida es corta debemos de llamar a aquellos amigos que hemos dejado en el olvido, debemos de regresar y darle un abrazo a la familia que no hemos visto desde hace mucho tiempo, pero por sobre todo debemos de vivir en armonía y amor.

2. Los trabajos son temporales

Nuestra confianza debe de estar en Dios y no en lo que hacemos, aunque Dios es quien nos dice que bueno es que no coma el que no trabaja, pero no debemos de olvidar que Dios mismo designo un día para descansar.

Con todo esto que nos sucede hoy tenemos trabajo, pero mañana ya no y es aquí donde debemos meditar que todo es temporal en esta tierra y él único que prevalece para siempre es Dios y su palabra.

Mat 24:35 "El cielo y la tierra no durarán para siempre, pero mis palabras sí."

PDT

[Mat 28:20](#) y enséñenles a obedecer todo lo que yo les he mandado. Tengan presente que yo estaré con ustedes todos los días hasta el fin del mundo.
PDT

3. Tu salud es una riqueza

Hay algo irónico que tenemos los seres humanos, nos quitamos la vida trabajando para ganar dinero, pero luego queremos recuperar la salud perdida a través del dinero que ganamos.

La mayoría de las personas vamos al médico cuando nos sentimos mal pero muy pocos van al médico para prevenir las enfermedades. Yo estoy seguro que muchos de nosotros no tomamos vitaminas hasta que el virus apareció.

Nosotros los cristianos tenemos algo en particular oramos para que Dios nos sane, pero comemos para seguir enfermos.

[3Jn 1:2](#) "Querido hermano: le pido a Dios que te vaya bien en todo y que tengas buena salud física, así como la tienes espiritualmente."
PDT

Un dicho muy conocido dice: nadie sabe lo que tiene hasta que lo pierde. No valoramos nuestra salud hasta que la perdemos.

4. Aprecia a quienes tienes a tu lado

Por razones de trabajo, iglesia, viajes, estudio, etc. Casi no tenemos tiempo de estar al lado de las personas que amamos, pero con las restricciones impuestas por nuestras autoridades en ocasiones queremos ir a ver a nuestros seres queridos, pero no podemos, pero cuando podíamos no íbamos.

Yo pienso que es mejor llenar de buenos recuerdos y momentos maravillosos el corazón de los que amamos y no llenar una tumba con flores.

La mayoría de nosotros admiramos a otras personas, pero lo malo es que ellos no lo saben debemos de apreciar y decir cuánto amamos a las personas que tenemos cerca y aun a los que viven lejos debemos de llamarles y decirles lo importante que son para nosotros.

[Mat 3:17](#) "Una voz desde el cielo dijo: "Este es mi hijo amado con quien estoy muy contento". "
PDT

5. Se debe ahorrar dinero

Pro 21:20 "El sabio guarda las provisiones, pero el bruto las desperdicia."

PDT

Pro 6:6 "Perezoso, sigue el ejemplo de la hormiga; mira lo que hace y aprende de ella."

Pro 6:7 "La hormiga no tiene quién la mande, ni jefe ni líder."

Pro 6:8 "Sin embargo, durante el verano reúne toda su comida; guarda su comida en la cosecha."

PDT

Estos versos que leímos vemos que siempre debemos de ahorrar algo de todo lo que ganamos en la vida hay ciclos. Es por eso que cuando sean ciclos de abundancia debemos de ahorrar para cuando vengan los ciclos de escases.

La mayoría de nosotros decimos: ¡Yo quisiera ahorrar!, pero no me alcanza el problema es que compramos cosas que no son necesarias ni útiles para nuestra vida.

6. Aprovecha el tiempo libre que pedías

Muchos de nosotros aburridos y muertos en la rutina pedíamos a gritos un tiempo de descanso, pero cuando lo tuvimos forzado por cierto no sabíamos que hacer.

Nuestro tiempo libre debemos dedicárselo a Dios, la familia y en hacer cosas productivas.

Las tres cosas más difíciles de esta vida son: guardar un secreto, perdonar un agravio y aprovechar el tiempo. Benjamin Franklin

Solo falta el tiempo a quien no sabe aprovecharlo. Gaspar Melchor de Jovellanos.

La vida es muy peligrosa. No por las personas que hacen el mal, sino por las que se sientan a ver lo que pasa. Albert Einstein.

7. Se necesita una mentalidad fuerte

Jos 1:8 "Repite siempre las palabras del libro de la ley de Moisés. Estúdialo día y noche, de manera que puedas actuar de acuerdo a lo escrito en él, para que te vaya bien y tengas éxito."

Jos 1:9 Te repito: sé fuerte y valiente. No tengas miedo ni te desanimes porque el Señor tu Dios estará contigo donde quiera que vayas».

PDT

Para ser fuertes debemos de alimentarnos de la palabra de Dios. Los medios de comunicación nos infunden miedo, nos paralizan, pero la palabra de Dios nos infunde confianza fuerza y convicción de que Dios siempre estará a nuestro lado.

Es muy cierto que el virus es contagioso, pero también tenemos que tener en cuenta que no todos vamos a morir al tener la mentalidad fuerte debemos de pensar que somos el porcentaje que logra sobrevivir.

8. Hay que adaptarse no conformarse

Hoy en día todos hablan de la nueva modalidad y en medio de las restricciones tuvimos que adaptarnos, pero no debemos de conformarnos sino debemos de buscar soluciones y nuevas formas de buscar ingresos, de estudiar, hacer deporte, etc.

Muchas personas no se conformaron y comenzaron a vender su producto en línea, a vender con servicio a domicilio, otros comenzaron a dar clase por medio de plataformas virtuales, las iglesias tuvimos que tener servicios en línea.

Flp 3:13 "Hermanos, no considero haber llegado ya a la meta, pero esto sí es lo que hago: me olvido del pasado y me esfuerzo por alcanzar lo que está adelante."

PDT

9. Esto también pasara

Todo en esta vida pasa, las modas, los equipos de fut bol, las crisis, la abundancia, la belleza, la escases, la enfermedad, las adicciones, lo material lo único que permanece para siempre es Dios.

(La historia del rey)

Exactamente cuando, no lo sabemos, pero esto de la pandemia también pasara y quiero creer que falta poco tiempo para que esto suceda y que cada una de las lecciones aprendidas las pongamos en práctica cuando sea necesario.

10. Dios sigue siendo Dios.

A Dios nada lo toma por sorpresa él todo lo tiene bajo control, pero no debemos de olvidar que al ser humano le dejo libre albedrio y la mayoría de circunstancias es el ser humano con sus malas decisiones que provoca los grandes desastres.

Sal 46:10 "Dios dice: «Dejen de pelear y acepten que yo soy Dios. Yo gobierno a las naciones, y controlo al mundo entero»."

PDT

Nuestro amor a Dios no lo debe determinar las circunstancias sino lo que él es.

Jua 3:16 "Dios amó tanto al mundo que dio a su Hijo único para que todo el que crea en él no se pierda, sino que tenga vida eterna."

Jua 3:17 "Dios no envió a su Hijo al mundo para condenar al mundo, sino para salvarlo por medio de él."

PDT

El amor de Dios hacia su creación sigue siendo el mismo el problema es que el ser humano se cree tan superior que ha dejado a Dios fuera de sus decisiones y de su estilo de vida.